

# 大北中だより



No 7

令和7年6月24日

大泉町立北中学校

## 北中学校 体育祭

梅雨の時期とは思えないような暑さの中、北中学校の体育祭が行われました。

各学年、各学級とも普段の練習の成果を発揮し、暑さの中頑張ってくれました。1年生は、初めての体育祭でしたが、学級でまとまり一生懸命練習に取り組んでくれました。2年生は、去年の経験を生かし、各学級が1つになり全員で行う種目で練習の成果を見せてくれました。3年生は、中学校生活最後の体育祭に精一杯取り組み、すべての競技で3年生のプライドと力強さを発揮してくれました。さすが北中の最上級生です。今回の体育祭を通して各学級の団結力が強まり心が1つになったと思います。体育祭で得た経験を普段の生活やこれから行われる合唱コンクールにつなげてほしいと思います。

最後になりますが、今回の体育祭にご臨席を賜りましたご来賓の皆様、早朝より警備、長縄跳びの担当をしていただきましたPTA本部役員、ボランティアの皆様にお礼を申し上げます。

【上位結果】	優勝	準優勝
1年	1年1組	1年4組
2年	2年3組	
3年	3年1組	3年4組

(2年生は、3学級のため準優勝の設定がありません。)

【スローガン賞】 小沼 朔太郎さん(1年2組)

「築け青春 勝ち取れ栄光 歴史を刻め北中生」



